

Jesús Elpidio Pérez Gutiérrez

5551035814
hellpidiuz
elpidius00@gmail.com
<https://www.behance.net/elpidius/>



OBJETIVOS

Encontrar un espacio de trabajo profesional dentro de una empresa que me permita aplicar mis conocimientos, mejorar mis habilidades, aprender del medio, obtener la suficiente experiencia para contribuir y crecer en el campo de la animación, la ilustración y el dibujo superando cada reto que se presente.

MANEJO DE SOFTWARE

Photoshop	
Illustrator	
In Design	
After Effects	
Maya	
Nuke	

NIVEL ACADÉMICO

Maestría en animación 3D y post-producción digital

Licenciatura en Diseño Gráfico
Título y Cédula Profesional

EXPERIENCIA

2020 Freelance en varios proyectos haciendo concept art, storyboards y diseño de fondos para animación.

2017 - 2019 Ilustrador Senior en Visionaria Games

2016 Colabore en varios proyectos de animación e ilustración, como concept artist en un proyecto de animación para el estudio Kingdom Frame.

Elabore una serie de cómics como parte del proyecto "Cadena de mando" y una animación de 9 minutos sobre el tema de los migrantes, ambos proyectos de la red de periodistas: Periodistas de a Pie..

2009 - 2013 Trabaje en varios proyectos de diseño editorial y animación como: Animador 2D, ilustrador, diseño de personajes, diseño de fondos, storyboard artis y editor de animación para El Colegio de Chihuahua, programa de comunicación, salud y ambiente laboral.

2012 Participación en el proyecto Europeo de graffiti llamado: Graff Me, que se llevo acabo en la universidad de Toulouse Mirail, Toulouse, Francia con la ayuda del programa cultural de la Unión Europea, el proyecto consistió en la elaboración de un mural en las instalaciones de la universidad antes mencionada.

Colaboración con otra persona en la elaboración de un mural para el festival de cine latino en la cinemateca de Toulouse, Francia.

Participación en la restauración de la Plaza Cervantina ubicada en la zona centro de Cd. Juárez, chihuahua, con un mural de un mural de 3 pisos de altura.

Participación el el proyecto trans-fronterizo llamado El Flow pintando un mural que trata sobre la vida en ambos lados de la frontera, en una de las paredes del Stanlee & Gerald Rubin Center For The Visual Arts En la Universidad de Texas en el Paso (UTEP).

2011 Participación en el proyecto de arte fronterizo Titulado: Puro Borde, exponiendo una pieza de 2 mts. x 2 mts. pintada en colaboración con otro artista en el museo del INBA de Ciudad Juárez.

Participación en el proyecto de remodelación del Mercado Juárez organizado por el Instituto Chihuahuense de la Cultura en Cd, Juárez Chihuahua, con dos murales de Tlaloc de 15 mts. De base por 2 de altura cada uno.

Producción, edición y manipulación en tiempo real de material visual para ser proyectado con música en vivo para el grupo Fearless band en su presentación en Cd. Juárez y en la Cd. De Chihuahua dentro del maro del Festival Internacional Chihuahua.

2009 Elaboración de un mural en el estacionamiento subterráneo del Centro Cultural Paso del Norte, que cuenta parte de la historia de la ciudad, para el proyecto: cronología subterránea de Ciudad Juárez, organizado por el Instituto Chihuahuense de la Cultura.

Miembro de la Sociedad Mexicana de Acuarelistas

Julio de 2015 : 3 er. Lugar en el LV Concurso Anual para Aficionados a la Acuarela organizado por el Museo Nacional de la Acuarela "Alfredo Guati Rojo".

Marzo de 2020 : Mención honorífica en el concurso de acuarela "Aguas todo se vale" organizado por la Sociedad Mexicana de Acuarelistas expuesto en el loby de la facultad de arquitectura de la